

Modemesse in Düsseldorf

Die richtige Mode entsteht in Paris oder in Mailand, aber Modegeschäfte werden in Düsseldorf gemacht. Hier findet jedes Jahr die IGEDO, eine internationale Modemesse statt. Die Messe hat schon eine lange Tradition. Die größten Modedesigner treffen sich in Düsseldorf und entscheiden über die Trends in der Modewelt.

Unsere Reporterin Petra Stein berichtet, was eigentlich neuen Mode ist und was ganz aus der Mode gekommen ist.

Neue Farben

Neu ist die Farbpalette. Sie enthält viele Naturfarben, viel Schwarz, sowie moderne klare Töne. Kontraste sind in. Die Formen sind klar und die Linien einfach.

Neue Stoffe

Neu sind auch die Stoffe: nicht nur Wolle und Baumwolle, sondern auch Seide, Samt und Satin.

Kleider im Hollywood-Stil

Am Abend trägt man Kleider in Hollywood- Stil: glatt und glänzend mit Silber-Effekten

Neue Längen

Neu sind die Längen. Es ist alles möglich, sowohl kurz als auch lang, die Hauptsache – es ist bequem.

Jeans immer in

Und was ist mit den Jeans?! Auch die neuesten Modetendenzen haben diese schlichte Kleidung nicht vergessen. Zu den Jeans trägt man ein gestreiftes Top oder eine kurze Bluse aus transparentem Stoff und man passt sich sofort dem neuen Trend an.

Cord wieder da

Der größte Hit dieser Saison ist der Cord. Die Modeexperten empfehlen uns Cordanzüge, -schuhe, - handtaschen und -gürtel.

Das Wichtigste ist – die Kleidung muss bequem sitzen!